

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Fundación Descúbreme entrega fondo de más de \$100 millones a once proyectos

Un taller de robótica, uno de peluquería canina, lavado de autos con enfoque ecológico, alfabetización digital para personas adultas o la implementación de recursos tecnológicos en aula son algunos de los once proyectos que resultaron ganadores del fondo descúbreme, que contó con 38 postulaciones y entregó más de 100 millones de pesos a las fundaciones que buscan la inclusión social de personas con discapacidad. El fondo está compuesto en su totalidad por donaciones que hacen los clientes en las cajas de los supermercados Unimarc, Alvi, Mayorista 10 y Super 10, todos filiales SMU, empresa que impulsa esta iniciativa en conjunto con la Fundación Descúbreme hace 14 años y que este miércoles realizó la ceremonia de entrega de los cheques en sus dependencias. Desde su creación se han logrado apoyar más de 260 proyectos de inclusión, beneficiando directamente a más de 6.000 personas. La Fundación Descúbreme es una entidad sin fines de lucro que promueve la inclusión de personas con discapacidad cognitiva y su fondo homónimo cuenta con el patrocinio de Senadis. Su directora, Karen Astorga, agradeció la invitación y valoró que "a través del fondo se estén financiando once iniciativas a lo largo de todo el país, proporcionando herramientas más efectivas y ampliando las oportunidades de inclusión de las personas con discapacidad, de sus familias y de las personas cuidadoras. Estamos seguros y convencidos que esta instancia promueve el cambio cultural que queremos". En tanto, la directora de la Fundación Descúbreme, Carola Rubia, señaló que, a lo largo de estos 14 años de trabajo, ha visto cómo han marcado la diferencia.